



Boletín de Prensa

Alcaldía Mayor de Tunja



Tunja, 12 de abril de 2012

“En 100 días he conseguido más de 26 mil millones de pesos para Tunja”: Alcalde Fernando Flórez Espinosa

- ✓ En los primeros 100 días se están ejecutando 8 contratos por valor de \$3.6630.212.590 millones de pesos
- ✓ Tunja fortalecerá las tecnologías de la información, gracias al apoyo del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC)
 - ✓ 5 mil millones de pesos para el Centro de Atención Integral para la Primera Infancia
 - ✓ Gestora Social ha entregado 1.900 kits escolares con el apoyo de la empresa privada
- ✓ 60 cámaras de vigilancia ingresarán a la ciudad y se implementará la Línea Única de Emergencias 123
 - ✓ La matrícula oficial de este año fue de 21.542 estudiantes, es decir 188 alumnos más que el año anterior

El Alcalde de Tunja, Fernando Flórez Espinosa, ha logrado conseguir en estos primeros 100 días de mandato, más de 26 mil millones de pesos para la ciudad, producto de la firma de importantes convenios y de su gestión con el gobierno nacional.

Mientras que en la administración anterior, el empréstito ascendió a 35 mil millones de pesos, el Alcalde Fernando Flórez Espinosa ha gestionado en tres meses, y sin ningún tipo de endeudamiento, esta importante suma que beneficiará a los más de 180 mil habitantes de la ciudad.

La consecución de los recursos servirá, por ejemplo, para implementar la Línea Única de Emergencias 123 e instalar en la ciudad 60 cámaras de vigilancia que ayudarán a reforzar la seguridad, gracias al convenio que se firmará la próxima semana con el Ministerio del Interior por valor de \$2.743.000 millones.

De otra parte, más de 500 niños, desde la gestación y hasta los 5 años, se beneficiarán con el primer Centro de Atención Integral para la Primera Infancia, cuya inversión será de 5 mil millones de pesos, gracias al convenio “Ciudades Prósperas” que lidera el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar.

El mandatario local destacó especialmente el apoyo del Ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), Diego Molano, para que la capital boyacense tenga un mayor acceso a los sistemas de información. De esta manera, y con una inversión de 800 millones de pesos, se construirá el mejor tecnocentro para los sectores de Pinos de Oriente y Ciudad Jardín y se pondrán en marcha los programas Tunja Digital y Herramientas para la Educación. Este último consiste en dotar a los estudiantes de grado sexto de tabletas electrónicas, en un proyecto piloto que beneficiará inicialmente a 200 alumnos del colegio Libertador Simón Bolívar.

Ante un auditorio de más de 300 personas en la Universidad Santo Tomás, el Alcalde se refirió a otro de los temas que concentran la atención de los tunjanos como es el mantenimiento de la malla vial, para lo cual explicó que se iniciará un reparcho en concreto asfáltico en la Avenida Colón con intersección avenida Jorge Eliecer Gaitán, calle 19 con carrera 8 y 9, carrera 8 con calle 20 y carrera 8, entre calles 17 y 18.

Añadió que el total de la longitud de vías intervenidas ha sido de 2.350 metros lineales para mantenimiento y mejoramiento de la malla vial, en los sectores de Pinos de Oriente, Barrio Asís, Las Américas y Avenida Universitaria-sector viaducto-, entre otros.

Sobre el Multiparque Sur Oriente, que tendrá un costo de \$4.462.161.613 el Alcalde de Tunja explicó que la obra se recibió en un 6 por ciento de avance y en estos tres meses de trabajo se encuentra en un 48.5 por ciento de ejecución.

Las acciones en control urbano también han ocupado la agenda del Alcalde y su Secretario de Infraestructura, John Carero, pues hasta la fecha se han proferido 3 resoluciones de sellamientos por valor de 199.207.233 millones de pesos, por incumplimiento a normas urbanísticas y a licencias de construcción.

De otra parte, gracias a la iniciativa de la administración municipal de apadrinar un colegio e implementar otras estrategias para mitigar la deserción escolar, se logró que la matrícula oficial de este año fuera de 21.542 estudiantes, es decir 188 alumnos más en relación con el año anterior. Otra de las acciones en materia educativa fueron las adecuaciones y dotación de mobiliario básico escolar para la nueva sede del colegio Castro Martínez-Escuela Rural del sur, que beneficiará a la comunidad de Pinos de Oriente, Ciudad Jardín y La Cabaña.

De la mano para reducir la deserción escolar ha estado la Gestora Social, Aura Nelly Amaya Guío, quien, con el apoyo de la empresa privada, logró gestionar más de 1.900 kits escolares para los estudiantes de preescolar y hasta cuarto grado.

El Despacho de la Primera Dama también ha contribuido a la dignificación del adulto mayor, a través de acciones como la ampliación de la cobertura de mercados urbanos, de 240 a 600.

En materia de cultura, el Alcalde de la ciudad destacó el primer hermanamiento con las ciudades de Pamplona y Popayán en el marco de la Semana Santa, donde hubo un punto de partida importante con la oferta cultural y musical, como los conciertos de la Coral del Táchira (Venezuela) y la Orquesta Filarmónica de Bogotá, para el cierre de la Semana Mayor.

De otra parte, y como gran conocedor del tema deportivo, el mandatario de Tunja destacó las acciones que se vienen adelantando para contar con un Centro de Alto Rendimiento que consolide a Tunja como el centro de entrenamiento de más alto nivel a nivel mundial, favorable para cualquier deportista por la altura de la capital boyacense. Los tunjanos también contarán con un patinódromo, que costará 12 mil millones de pesos y sobre el cual ya se tiene definido el lote.